

令和2年度 宜野湾市立大謝名小学校入学式 校長式辞（3分）

1年生、100名のみなさん、入学おめでとうございます。

皆さんには、4月から長い、長い間、待たせちゃいましたね。

それでも今日、こうやって 来てくれたことを、とても嬉しく思います。

そこで、今日は、皆さんに一冊の絵本を紹介します。

『きみは ほんとうに ステキだね』という絵本です。

むかし むかし、おおむかし。あばれんぼうで、いじわるで ずるくて 自分勝手な きょうりゅうがいました。それは・・・からはじまる このお話の主人公は、ティラノサウルス。友だちは誰一人 いませんでした。

あるとき、海でおぼれそうになったティラノサウルスの命を救ってってくれたのが、海に住んでいるエラスモサウルスでした。

「どうして、おれを助けてくれたんだ？」と聞いたティラノサウルスに、エラスモサウルスは、にっこり微笑んで 「だってきみ、『だれか、助けて！』っていっただろ」と言いました。

「ありがとう」ティラノサウルスは、生まれて初めて「ありがとう」といいました。

そう言ったとき、ティラノサウルスは 心の中が ポッと あたたかくなるのを感じました。それをきっかけに、二人は友だちになっていきます。

二人で過ごすうちに、ティラノサウルスは いつのまにか あばれんぼうで、いじわるで ずるくて 自分勝手な きょうりゅうでは なくなっていました。友だちとの出会いで、自分だけでなく 相手のことを大切にする あたたかい心が どんどん生まれてきました。

皆さんも 今日、99人のお友達との出会いが生まれました。これから ステキな友だちを作ってほしいと思います。

さて、保護者の皆様、本日は、お子さまのご入学、おめでとうございます。

再三の日程変更の上、感染防止策から、在校生の姿のない、静まり返った校舎で、このような形にて お子様の晴れの入学式を行うことになりましたが、私たち全職員、そして在校児童の歓迎と祝福の気持ちは、何ら変わるものではございませんので、どうぞ、お許しください。

結びに、本日の入学の日を迎え、子ども達一人一人が、心身ともに健やかに育ちますよう、心から願い式辞といたします。

令和2年5月23日

宜野湾市立大謝名小学校

校長 早田 実

職員紹介

1年1組 担任 たまき まゆこ 先生
2組 しおひら なつみ 先生
3組 きんじょう さよこ 先生

明日に虹の架け橋を創るレインボークラス

2組 おおむら こずえ 先生

そして、なんにでも挑戦チャレンジクラス

2組 こじま きみこ 先生

3組 かみざと まゆみ 先生

困ったときのお助けレディとお助けマン

養護教諭 うえはら めぐみ 先生

教務 やましろ なみ 先生

教頭 たじま ふみひこ 先生

みんな、笑顔が素敵なお先生方です。